

茅ヶ崎市立円蔵小学校 校 長 山井 美奈子

令和7年1月8日

茅ヶ崎市円蔵 1-13-1 1610467-52-7433

2025年、笑顔あふれる年にしましょう!

元旦の朝、東の空には雲一つなく、美しい初日の出とともに「良い年になりますよ うに!」と願い、朝日をたっぷり浴びて2025年がスタートしました。朝日に輝く富 士山もとてもきれいでした。美しいものに心動かされ、癒されるこのひとときに幸せ を感じ、日々過ごせることに感謝です。

新しい年を迎え、子どもたちは「○○な自分になりたい!」という目標をもって、 2025年の学校生活をスタートします。その実現と子どもたちの健やかな成長を願 い、教職員一同、力を合わせてまいります。

一人一人の幸せとともに、今年も笑顔あふれる年になりますよう、どうぞよろしく お願いします。





あいさつができる円蔵小学校の子どもたち!

1月7日の朝、いつも子どもたちの見守りをしてくださっている地域の方と新年の あいさつを交わした際に、「子どもたちからもあいさつをもらいました。すごいです ね!」とお褒めの言葉をいただきました。冬休み中にご家庭でも話をしてくださって いることが、あいさつのできる子どもたちの姿につながっているのだと感じました。 ありがとうございます。「あいさつ」とともに、大切にしてほしいこととして「ありが とう」と「あたりまえのことをあたりまえにできる」ことを朝会で子どもたちに伝え ています。引き続き、保護者・地域の皆様との連携を深め、「共に育む」ことを目指し てまいりたいと思います。

「春の七草の寄せ植え」をありがとうございます!

円小推進協会長の吉本さんが、1月7日のお昼過ぎに「春の七草の寄せ植え」を届

けてくださいました。低学年・中学年・高学年・なかよし ほとけのぎ なずな り なせ

級で回します。ゆっくり実物を見て さわって存分に楽しませていただき ます。ありがとうございます!

> 昨年いただいたすずしろ (だいこん) の夕ネです。

